

Deuxième dimanche de Carême

De la nuée lumineuse, la voix du Père a retenti :
« Celui-ci est mon Fils bien-aimé, écoutez-le ! »



Jésus était parti avec Pierre, Jean et Jacques, sur la montagne pour prier. Pendant qu'il priait l'aspect de son visage semblait comme briller d'une lumière éclatante, et son vêtement devint d'une blancheur éblouissante.

Et voici que deux hommes s'entretenaient avec lui : c'étaient Moïse et Élie, apparus dans la gloire. Ils parlaient de son départ qui allait s'accomplir à Jérusalem.

Alors une voix venant du Ciel se fit entendre : « Celui-ci est mon Fils, celui que j'ai choisi : écoutez-le ! » Et pendant que la voix se faisait entendre, il n'y avait plus que Jésus, seul.

D'après l'Évangile selon saint Luc 9, 28b-36

Ma promesse à Jésus

Jésus donne-moi la lumière de ta vie, qu'elle m'illumine et me donne confiance.
Si je vois quelqu'un de triste, que je l'aide et le console.